

Verlautbarungen am 16. Oktober 2022

Heute findet um **18.00** die **KernZeit Jugendliturgie** statt. Jugendliche und junge Erwachsene kommen zusammen und feiern miteinander Gottesdienst.

Am **Montag** lädt Michaela Stauder wieder um **10.00 Uhr** zum „**Achtsamen Wochenbeginn**“ ein.

Am Dienstag, 18. Oktober lädt der Caritas Sozialkreis der Pfarre St. Franziskus alle Senior*innen von **15.00-17.00 Uhr** recht herzlich ein zur „**Café-Zeit**“. Es gibt selbstgebackene Mehlspeise, pikante Brötchen und jede Menge Zeit zum Plaudern.

Die nächste **Stillgruppe** für Mütter mit Babys ist kommenden **Mittwoch** von 9-11 Uhr.

Vesper ist am **Mittwoch** um **19.00 Uhr** im Andachtsraum.

Am **Freitag, 21. Oktober** laden wir um **19.30 Uhr** zu einem **KBW-Vortrag** zum Thema **Menschenhandel** „Wenn der Mensch zur Ware wird“ ein.

Die Gründerin der Initiative Menschenhandel informiert zusammen mit Pater Hans Eidenberger über sexuelle Ausbeutung und Zwangsprostitution.

Auch beim **Politischen Gottesdienst**, den wir am **23. Oktober** feiern hat der Arbeitskreis Friede-Gerechtigkeit das Thema „**Menschenhandel**“ gewählt. Es handelt sich um eines der drängendsten Probleme der gesamten EU, das vor allem auch politische Verantwortungsträger*innen in die Pflicht nimmt. Wir laden dazu recht herzlich ein.

Zum „**Heilsam berühren-kontemplativen Handauflegen**“ laden wir nächsten **Sonntag um 19.00 Uhr** alle ein - die an Krankheit leiden oder auch gesund sind - und Stärkung wünschen.